

Canciller de Cuba conversa con funcionarios del gobierno de Senegal



Ministros de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y de Senegal, Yassine Fall

Dakar, 21 mar (RHC) Los ministros de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y de Senegal, Yassine Fall, dialogaron hoy sobre la dinamización de las relaciones económico-comerciales y de cooperación entre ambos países.

El encuentro oficial entre los cancilleres, que tuvo lugar como parte de la agenda de Rodríguez durante su visita a esta nación africana, igualmente abordó el interés de la nación caribeña de continuar desarrollando los vínculos político-diplomáticos.



Bruno Rodríguez y Malick Ndiaye

Rodríguez Parrilla durante su visita oficial a ese país de África.fue recibido por el Presidente de la Asamblea Nacional de Senegal, señor Malick Ndiaye.

En el encuentro el canciller de la isla destacó la posición de Cuba de incentivar los vínculos interparlamentarios para apoyar el desarrollo de las relaciones bilaterales.

El ministro cubano llegó la víspera a Senegal y este viernes tiene una agenda bien intensa que prevé audiencias con altas figuras del Estado y el Gobierno, así como un intercambio con integrantes de la Asociación de Amistad y de Solidaridad entre los pueblos de Senegal y Cuba, entre otras actividades.

Rodríguez estará acompañado durante el cumplimiento de su programa, por la embajadora de Cuba, Maydolis Sosa, y el director del Departamento de África Subsahariana de la Cancillería de la nación caribeña, Luis Alberto Amorós, entre otros funcionarios.

Senegal es el último punto de una gira por países africanos que inició en Sudáfrica la pasada semana e incluyó Etiopía, Burkina Faso, Nigeria y Ghana, enfocada en el fortalecimiento de las relaciones históricas que la nación caribeña mantiene con el continente africano. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379238-canciller-de-cuba-conversa-con-funcionarios-del-gobierno-de-senegal>



Radio Habana Cuba